

Escrito por Rafael Paez

Viernes 28 de Mayo de 2021 09:15 -

Los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano, respectivamente, de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), se reunieron con representantes de distintas unidades de la academia, a los fines de coordinar los detalles de lo que será el proceso de instalación del Laboratorio de Simulación de esta dependencia universitaria.



Autoridades encabezar el encuentro con representantes de distintas áreas de la academia.

Entre las áreas involucradas en el proceso figuran la Dirección General de Planificación y Desarrollo Institucional (DIGEPLANDI), Dirección General de Gestión de Calidad, Departamento de Planta Física, y la Dirección General de Tecnología de la Información.

Con ese encuentro se busca definir, de manera específica, cada uno de los puntos claves que deben ser tomados en cuenta para la protección y el buen funcionamiento de los equipos que próximamente serán instalados en el edificio de los Laboratorios de Medicina (LM), como aquellos relacionados con la conexión a internet, suministro de electricidad, ubicación atendiendo a la funcionalidad y uso que harán de ellos los estudiantes, climatización adecuada que garantice el buen estado de los mismos, entre otros.

Los participantes en la reunión emitieron sus consideraciones sobre distintos aspectos de interés, e hicieron las sugerencias que entienden pertinentes para asegurar desde ya el éxito del proyecto, que como se ha comentado marcará un antes y un después en la enseñanza de las distintas carreras que se ofrecen en el área de la salud, en la Primada de América.